

北海道富川高等学校 日部 12 丁目 69-109 電話:01456-2-0411 発行日:令和3年3月1日(月)

## 宿泊研修

## 『一人ひとりが主役になれる学校』

1月20日(水)から22日(金)までの間、富川高校の1年生22名は国立ひだか青少年自然の 家で宿泊研修を行いました。学校の中心となる2年生になる前に、1年生がこの研修を行う目的は、 ①集団生活を通じて時間やルールを遵守する大切さを学び、②各種活動を通じて団結力を高め、③自 然体験をとおして、健やかな体力、精神力を養うことでありました。さらに、今年度の宿泊研修は新 型コロナウイルス感染症対策のために、普段とは様相の違う宿泊研修になりました。昨年度から続い ていた日高高校の生徒との交流が縮小されたり、普段とは違い、感染症対策に留意した施設の利用の 方法に戸惑ったりと、生徒たちは当たり前にあったことや、できたことのありがたさを知る研修とな りました。また、ホームルーム活動では、制約のある中で創意工夫することの難しさや大切さを感じ、 成果を上げるために知恵を出し合い、決断力をもって行動することを学びました。

最終日の地域探索では、日高町の「日高山脈博物館」や「郷土資料館」を訪れ、日高山脈形成の歴 史や日高翡翠について、また、旧日高地区の歴史について、学ぶことができました。

この経験を地域を知り、地域の課題について考える探究に繋げて欲しいと思います。





















## 学習成果発表会

2月1日(月)5、6時間目に学習成果発表会を行いました。今年度は、 3年生の総合的な学習の時間を1単位時間増やし、より充実した内容を行 う予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で当初の予定通り行われず、 インターンシップ・大学訪問など中止になった行事もありました。 そんな 中でも 1 年間の探究活動の報告と数名の 3 年生による進路決定に至るま での経緯を発表しました。

1学年「探究」について	・年間の流れと、大学研究/探究	
1 学年「進路探究」	・「販売」と「看護師、助産師」	
2学年「地域探究」	・日高町について	
2学年「企業アンケート」	・アンケート集計結果	
3学年「地域探究 2nd」	・日高町活性について	
1~3 学年合同	・AIに感情は必要か	
「富高ゼミ」	・モテる男/女の条件	
	・天然着色料と合成着色料を調べよう	
3学年	• 北海道職員	• 柳月
「進路決定までの道程」	• 幌村建設	• 札幌市立大学

探究の基礎であるシンキングツールを学んだ1年生、地域に着目して問 題解決を図った2年生、地域探究2ndとして昨年度の地域探究をさらに 深め、外部発信を行った3年生、今回はまさに各学年の学習の成果が現れ た発表会でした。

また今回は、日高町長大鷹千秋様、堀江電気専務取締役小俣様、幌村建 設代表取締役副社長幌村様の3名の来賓と、進路学習の一環として門別中

学校の2年生の皆様にお越しいただきました。この場を借りて御礼申し上げます。









## スキー学習

2月5日(金)に日高国際スキー場でスキー学習を行いました。気温が低かったのですが、ゲレンデの状態 は良く、スキー日和となりました。1 年生の宿泊研修で初めてスキーを経験する生徒も多いですが、楽し そうにスキーを滑っていました。





